



Entrevista Antonio Gaytán a Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

DURANGO, DURANGO (ANTONIO GAYTÁN).-“Yo veo a todos los aspirantes de la alianza no como adversarios, somos parte de un mismo equipo, estamos platicando entre nosotros, no va a haber esas demandas absurdas, digo absurdas porque las hacen entre los mismos militantes, entre Marcelo y Claudia, los pleitos, las patadas por debajo de la mesa. Nosotros vamos a mantener una unidad, porque vamos a priorizar un valor, ese valor se llama México. Yo soy alguien que cree en las instituciones, que cree en el Estado de Derecho y que cree que la ley es la ley, y eso se va a cumplir a toda costa”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANxdLjmWtPO63vc&id=BEBB992B33844BAA%21624&cid=BEBB992B33844BAA&parId=root&parQt=share&oby&o=OneUp>